
 

 

 

 

 

 

    

 

 

【ゲストハウスを始めたきっかけは？】 

安来に泊まれる場所が少なかったからです。普段は整体の 

仕事をしていますが何か他の事業もしてみたいと常々思って 

いました。そんな時、この物件の話を聞いて中を見させて 

もらったら、とても素敵な物件でした。元々の良さを生か 

しつつ、ゲストハウスのイメージ（雑魚寝、二段ベッド等） 

を変えたかったし、自分が泊まってみたいと思えるゲスト 

ハウスにしたいとイメージがどんどん膨らんだので、思い 

切って始めてみました。 

 

【どんなお店にしていきたいですか？】 

宿泊者と安来の地元の方を繋げれるような場所にしていき 

たいです。ゲストの方にはゆったり過ごしていただきたい 

し、日本の文化を体験してほしい…安来の良さを発信して 

いきたいので、ゲスト、地元の人関係なく、人が集う場所 

にしていきたいです。また、外国人だけでなく実は地元の 

方にも活用してほしいと思っています。県外から帰省した 

親戚の方の宿泊場所やみんなでバーベキューがしたい時など 

楽しくなる場所を提供していきたいです。 

 

【最後に一言】  

オープンして一年経っていないので、まだまだ手探りの事も 

多いですが、まずは地元の方に知ってほしいと思っています。 

ちょっとしたイベントや会議、バーベキューだけの利用も可 

能ですし、内覧もしてますのでお気軽にお尋ねください。 

お待ちしております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第１１回目の今号は、やすぎ夢追い人支援事業を活用して昨年１０月にオープンした

『ゲストハウス Sai』のオーナー星
ほし

 守
もり

紘
ひろ

氏にお話しを伺いました。 

 トラの看板が目印です！ 

《玄関》 

《リビング ２４畳》 

《２階和室 ８畳２間》 



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【編集後記】 

  安来にはめずらしいゲストハウス。中に入って

みるととてもきれいで驚きました。現在の客層は４

割が外国人。オーナーの星さんは英語・韓国語・中

国語・日本語と四か国語が話せますので、外国人の

方も気軽に利用していただける事と思います。 

 「安来を盛り上げたい！」と話す星さんの思いが

詰まったゲストハウス。皆さんも色々な集まりにご

利用されてみてはいかがでしょうか。 

 

●やすぎ夢追人事業とは？ 

 ・個人、事業者等が新規に取り組む事業で、販路拡

大やブランド化の推進など安来市の経済活性化

につながる総合的な取り組みに対して支援しま

す。 

 

◆活用例 

 ・新製品の開発販売等に関する事業 

 ・販路の拡大等に関する事業 


